

UN DÉSIR NOMMÉ « PROXIMITÉ »

Chers Cheneveliers,

A quelques semaines de la fin de ce mandat municipal, nous voulons, tout d'abord, vous remercier pour la confiance que vous nous avez accordé à 3 reprises et particulièrement sur la période 1999 à 2015 où la ville de Chenôve a franchi un cap de notoriété unanimement reconnu tant sur le plan métropolitain qu'au niveau national.

En effet la conduite maîtrisée du Programme de Renouveau Urbain, avec la création de la centralité de ville, la réalisation d'équipements de qualité et notamment le Centre Culturel et

de Rencontres « Le Cèdre » ont permis à notre commune de se doter d'une image nouvelle et dynamique. Ces réalisations ont contribué à tisser du lien et de la cohésion sociale dans notre ville.

C'est pourquoi nous formulons le vœu, partagé par bon nombre de nos concitoyens, du désir et du besoin de proximité tant au regard des instances de décisions que de nos services publics qui sont au cœur même de notre Pacte Républicain.

Nous vous souhaitons une belle et heureuse année 2020 !

Jean ESMONIN, Maire honoraire, conseiller municipal
Sandrine RICHARD, conseillère municipale